

BOLETÍN No. 370 ->>

Actualmente, 48 Instituciones conforman la Red Mexicana de Universidades Promotoras de Salud.

7 Instituciones de Educación Superior locales se adhirieron a la RMPUS.

Como parte de los esfuerzos en la promoción de la salud universitaria, se llevó a cabo la segunda asamblea anual de la Red Mexicana de Universidades Promotoras de Salud (RMUPS), en las instalaciones de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, representantes de 48 instituciones de educación superior del país se dieron cita para crear estrategias que favorezcan la salud integral de los jóvenes universitarios.

Raúl Franco Díaz de León, Decano del Centro de Ciencias de la Salud subrayó que es de suma importancia seguir creando medidas que fortalezcan a la RMUPS, recalcó que es vital que todas las universidades del país cuenten con un programa de promoción a la salud. Precisó, que el programa Universidad Saludable UAA ha reflejado resultados alentadores en la población estudiantil gracias a la colaboración de instituciones como el Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS).

La coordinadora del programa Universidad Saludable y vicepresidenta de la RMUPS, María del Carmen Rodríguez Juárez comentó que la UAA realizó la convocatoria a instituciones de educación superior del estado para formar parte de la RMUPS, de esta manera la Universidad de las Artes, la Universidad Tecnológica del Norte de Aguascalientes, la Universidad Tecnológica de Aguascalientes, la Universidad Tecnológica el Retoño, la Universidad Politécnica de Aguascalientes, la Universidad Tecnológica de Calvillo y la Universidad Cuauhtémoc tomaron protesta como integrantes de esta red dentro del marco de esta asamblea nacional.

Durante la reunión de trabajo se realizó la evaluación de resultados obtenidos conforme a las estrategias que se han llevado a cabo en las instituciones que conforman la RMUPS, asimismo se trazaron líneas de trabajo para seguir promoviendo la salud integral de los docentes, administrativos y alumnos de cada una de las instituciones.

Se contó con la presencia de Adriana Stanford, Directora de Evidencia en Salud y Elvira Espinosa Gutiérrez, Directora de Determinantes, Competencias y Participación Social de la Dirección General de Promoción a la Salud de la Secretaría de Salud, así como de docentes y profesionales en materia de promoción de la salud en México.

